
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja enviada uma Indicação à Presidente da EMLURB, Sra. Marília Dantas,
para que sejam realizados serviços de recapeamento e nivelamento do asfalto da avenida
Mário Melo, no trecho entre a Cruz Cabugá e a rua da Aurora, no bairro de Santo Amaro. 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição almeja o recapeamento e o nivelamento do asfalto da Avenida
Mário Melo, no trecho entre a Cruz Cabugá e a rua da Aurora (no sentido  subúrbio - cidade).
Atualmente, o referido trecho apresenta várias irregularidades e ondulações, principalmente
na  margem  esquerda;  um  risco  constante  de  acidentes  por  se  tratar  de  uma  via  de
velocidade moderada.

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação

deste Requerimento, em nome do bem-estar da população.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  26 de dezembro de 2023.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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ANEXO ÚNICO 
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